



Ajaccio, le 21/04/10.

Communiqué de presse

Prière d'insérer

Célébration du 65ème anniversaire de la libération des camps de concentration

Ce dimanche matin 25 avril à partir de onze heures, le public se rassemblera au monument aux morts d'Ajaccio pour rendre hommage à tous ceux qui périrent et ceux qui ont porté les stigmates de la déportation toute leur vie.

65 ans c'est beaucoup, et c'est peu, car c'est un événement contemporain, et des témoins survivent encore. C'est une leçon d'une Histoire encore proche, et nous ne devons pas oublier les innombrables atrocités que peut générer le racisme érigé en doctrine d'État. Car ce n'est pas une menace définitivement écartée, hélas. Il y a encore des dominations brutales et des génocides de par le monde. Quand on perd le respect de l'être humain, la porte est ouverte à toutes les horreurs.

Pour toutes les innocentes victimes du nazisme, pour le sacrifice des résistants qui y sont morts, nous vous convions à lutter contre l'oubli en étant présent à cette cérémonie qui dépasse le cadre officiel. Elle nous concerne tous.

Pour Avà Basta,
La Présidente,

Noëlle Vincensini.

Envoyez un mail à site.avb@club-internet.fr si vous souhaitez recevoir ce communiqué par mail.